



No vamos a permitir que el gobierno maneje el dinero del retiro de los trabajadores: Héctor Saúl Téllez

La Cámara de Diputados desierta este viernes, ya que los coordinadores del PRI, PAN y PRD resolvían crisis en encerronas en cada uno de sus partidos, al tiempo que afinaban las listas de reelección legislativa. En redes advierten que este gobierno ya debilitó instituciones y hoy pretende acabar con la democracia mexicana, escribió textual el líder de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira. Por su parte, el panista Héctor Saúl Téllez Hernández, le recuerda a los morenistas los números que para modificaciones constitucionales no tienen, mínimo 333 votos: “Si esa iniciativa tiene como objeto que el gobierno meta mano y administre las cuentas de retiro de los trabajadores, estará con un rotundo no por parte de la oposición. No vamos a permitir que el gobierno maneje el dinero del retiro de décadas de trabajo de los trabajadores, ni que tomen un solo centavo de alguna cuenta de los trabajadores mexicanos”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1952?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1952&authkey=!APOOWNhyo5e2Oas&ithint=video&e=tQuJE4>